

こんにちは

日本共産党  
京都市会議員

# 森田 Morita Yumiko ゆみ子 です

URL <http://morita-yumiko.jp/> ✉ [shikai@morita-yumiko.jp](mailto:shikai@morita-yumiko.jp)



## 女性の活躍推進には、 男性への応援こそ重要

市民の願いをかなえるために新しい市長をとがんばった市長選でしたが、残念な結果になりました。2月市議会では、前にもまして市民の声を聞かない市長の態度に憤慨しつつも、共産党市会議員団18名の力を合わせて、みなさんの声を届けています。

今回は、京都市美術館の改修工事に伴う3年間もの休館に対して、部分的に開けて文化都市としての責任を果たせと追及しました。また、働く女性の推進に対する政策には男性への応援こそが重要と追及しました。

2月  
市会報告

2月市会で  
質問しました



## 京都市美術館が 再整備のために 休館

岡崎地域にある美術館が工事のため、3年近く完全に休館となります。文化都市・京都の岡崎地域にある美術館を3年近くも休館にしておくことはありえません。今まで定期的に行われていた市民の作品展などが中断しないよう、場所の確保に頑張ります。



## 南区民の要求に、 市職員が すばやく対応

西高瀬川の側道での高齢男性の落下事故をきっかけに柵をつけてもらいました。実は、他にも多くの転落事故があったらしく(特にこども)、あちこちから感謝の声があがりました。



## 3・12バイバイ原発集会に参加しました

東日本大震災から5年がたちました。いまだに多くの方が避難生活を強いられている中で、「再稼働反対、原発は廃炉に」と、集会・デモに2000人以上が参加しました。

京都市には、まともな避難計画もありません。国まかせにせず、市民の安全にもっと責任をもつべきです。



**文化庁の京都移転**  
文化庁が京都に移転することが決定しましたが、市の負担が不透明などの問題も。元舞台女優として、全国の劇場を網羅してきた立場で、京都の文化、特に舞台芸術に力を発揮できるように頑張ります。

**地域コミュニティ  
活性化推進条例**  
地域住民が助け合い、隣近所で和気あいあいのつながりを強めようという条例ですが、核家族化で夫婦共働きの多い中、自治会加入率が低くなっています。条例にしたところで、役にたつのが無理な方が増えている町内会の実情の中で、どのように支援するつもりなのでしょうか。

